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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成２３年５月１０日（火）１４時２０分から１５時４５分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 

議事録の確認 

 平成２３年４月１２日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１．学内外諸会議等報告 

（１）部局長連絡会議 

  議長から、４月２７日に開催された臨時部局長連絡会議について、配付資料に基づき以下の報告があ

った。 

①災害対策・復興本部会議報告について 

②東北大学災害復興・地域再生重点研究事業について 

 ③災害関係独立大学院の設立について 

 ④夏期の電力需要対策について 

 ⑤総長特任補佐について 

 ⑥第１次補正予算について 

 

（２）学生生活協議会 

  ４月１８日に開催された学生生活協議会について、配付資料に基づき以下の報告があった。 

①全学オリエンテーションへはほとんどの新入生が出席したこと。 

②学外団体による偽装宗教勧誘が問題となっていること。 

  ③飲酒への注意喚起を行って欲しいこと。 

 

（３）情報シナジー機構情報システム利用連絡会議 

   ４月２０日開催された情報シナジー機構情報システム利用連絡会議について、配布資料に基づき以下

の報告があった。 

  ①新ネットワークサービス（eduroam アカウント、TAINS無線LAN、外部メール）の運用を開始した

こと。 

  ②グループウェアの施設予約機能により通研会議室等のオンライン予約を６月１日から開始すること。

詳細は事務部から通知するので協力願いたいこと。 

  ③アドビ社とのソフトウェアライセンス契約をしたこと。 

  ④情報セキュリティインシデント発生状況報告があったこと。 

 

（４）研究教育基盤技術センター運営専門委員会 

  ４月２１日開催された研究教育基盤技術センター運営専門委員会について、配布資料に基づき、平成

２４年度に予定されていた「防音・無響・電磁シールド室」整備が平成２５年度に延期されたことが報

告された。 

 

（５）総合技術部運営委員会 

   ４月２２日開催された総合技術部運営委員会について、震災により様々な計測機器が損傷を受けてお

り、今後共同で使用できるように各部局で使用可能な機器を調査するので協力願いたい旨報告があった。 
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（６）安全保障輸出管理委員会 

   ４月２８日開催された安全保障輸出管理委員会について、①安全保障輸出管理マニュアルが整備され

たので活用願いたいこと、②受け入れている外国人が離日後懸念国へ行く場合は届け出を行って欲しい

旨報告があった。 

 

２．運営会議等報告 

 （１）安全衛生委員会 

   ４月２６日開催された安全衛生委員会について、以下のとおり報告があった。 

  ①震災時無線機が役立ったので、設置台数等増強させていく予定であること。 

  ②工場内に灯油の備蓄があるので、今後安全衛生管理室または事務部でカギを管理すること。 

  ③巡回時に厳しくチェックをしていたことが震災時に被害を防ぐことにつながったと思われるので、今

後安全衛生管理室から状況調査を行うので協力願いたいこと。 

  ④緊急連絡名簿の更新を行うので協力願いたいこと。 

 

 （２）総務委員会 

   オープンキャンパスが予定通り７月２７日（水）、２８日（木）に開催されることになり、例年通り通

研としても出展するので協力願いたいことが報告された。 

 

（３）予算委員会 

   議長から、今年度の予算配分について、昨年度同様基準研究室配分額を３００万円とし追加配分はな

しとしたいことが報告された。なお、詳細については次回教授会にて説明することとした。 

 

 （４）建物環境委員会 

   電気系１号館が損壊したことにより電気系より３つの研究室が通研に移転してくることとなり、また

１つの研究室は実験に訪れることが報告された。 

 

 （５）電気・情報系進路指導委員会 

   第１次面接が終わり明日委員会を開催し第２次面接（5/12~5/20）の詳細を決定し通知するとの報告が

あった。なお、推薦希望を出しているが自由応募により内々定が出た場合は、推薦を企業に出す前であ

れば推薦辞退を認めることが説明された。 

 

 （６）ＩＩＳ研究センター運営委員会 

   ＩＩＳ研究センターについて以下の報告があった。 

  ①平成２３年度が最終年度であること。 

  ②震災後も体制は変わらず活動しているが、仙台市から地域企業の災害復興支援要請があり、ＩＩＳ研

究センターの目的や工学研究科との関連も含め検討中であること。 

  ③復興について東北総合通信局や東北経済産業局などと打ち合わせを行っていること。 

  ④震災後・企業の来社及び訪問数が半減していたが、復活しつつあること。 

 

 （７）寄附研究部門運営委員会 

   配布資料に基づきＦＳ共同研究制度について説明があり、積極的に活用願いたい旨依頼があった。 

 

 ３．科研費被雇用者（科研費により雇用されている者）の取扱について 

   議長から、配布資料に基づき科研費被雇用者自らの科研費獲得による雇用経費補助について説明があ

った。 
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 ４．各種報告 

 （１）平成２２年度共通施設等決算報告について 

    以下の施設責任者等から、平成２２年度決算報告について、配布資料に基づき報告があった。 

     ①研究基盤技術センター（センター長） 

    なお、液体窒素について震災により装置が損傷を受けたため平成２３年３月をもって製造を停止し

たこと、今後はＣＥ汲出（外注）のみになり割高になることが説明された。 

 

 ５．その他 

 （１）職員及び学生の受賞について 

    議長から、配布資料に基づき報告があった。なお、資料に一部訂正があった。 

 

（２）受託研究の受入について 

    議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

 （３）民間等との共同研究の受入について 

    議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

 （４）研究所等研究生の退学について 

    議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

 （５）リサーチ・アシスタントの募集について 

    平成２３年度リサーチ・アシスタントの募集をするので、希望する研究室はグローバルＣＯＥ－Ｒ

Ａ等との重複に注意して応募するよう説明があった。 

 

 （６）過半数代表者について 

    事務長から、選出が遅れていた過半数代表者について選出された旨報告があった。 

 

 （７）片平まつりについて 

    １０月８日、９日予定していた片平まつり２０１１について予定どおり行う旨報告があり、今回か

らＷＰＩが参加すること、キャッチフレーズが決定したこと、研究所等全体の展示を行うことが説明

された。 

   また、総務委員会に対し通研公開の準備を進めて欲しい旨発言があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

 １．委員会委員の選出について 

   議長から、配布資料に基づき説明があり、検討の結果、了承した。 

    川内けやき保育園運営会議  

 

Ⅲ．その他 

（１）通研要覧について 

  議長から、今年度の通研要覧からサイズをＡ４版にするとの説明があり、今後原稿作成依頼を行うの

で協力願いたい旨発言があった。 

 

（２）図書の修繕及び雑誌選定作業について 

   震災で破損した図書等があれば図書室にて修繕を行うので申し出て欲しいこと、また来年度購入する

雑誌の選定作業を開始したことが報告された。 
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 （３）RIEC News 第２号原稿について 

   RIEC News 第２号の原稿提出について依頼があった。 

 

 （４）次回の開催について 

   平成２３年６月１４日（火）１４：００から開催することとした。 

以上 

 


